
※その他の内容については、右記の通り。（業者）
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78 57 16 9 2

一度の参加で両方の出席が取れる。

幅の広い課題を聞けるので。

一日で出席となるため。

演題数アップ、消化器と内視鏡学会との融合。

両学会のうち聴きたい講演を選択する選択肢が広がる。

2学会合同だと勤務の休みの都合1日でよい。

参加しやすい。

◆満足に対する理由

学会が一度で出れる。

土曜日しか来れないので毎回合同だとどちらの単位もとれる。

両方の会員で遠方から来やすい。

金曜日休めないので土曜日1日で両方参加できるから。

講師の話がすばらしい。

プログラムが充実している。

無回答不満やや不満
どちらとも
いえない

やや満足満足
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演題の偏りがなくてよい。

仕事の都合で片方にしか参加できないことが多かったため。

日程調整がしやすい。

スケジュール管理がしやすい。

1日で両方の学会・評議会に出席できる。

両学会の連携・相談が大変かもしれないがプログラムを組むのがやりやすいと思われる。

一方しか所属していないため。

一度に行けて便利。

Q1. ご所属

内科系 外科系 初期研修医 ※その他

Q2. 今回の合同開催について、総合的に満足していますか？

Q3.

193名 53名 21名 1名

診療への影響が大きくないから。

抄録一冊というのが良い。

Q2の理由をお書きください。

他科と交流がもてるので良い。

いろいろ聞ける。

消化器内視鏡関連の演題も聴講できる。

きっちり分れる理由が特にないと思う。

会場・内容・運営いずれも良好。

 合同開催についてのアンケート結果    (2018/2/2～2/3 実施)

アンケート回答者数
268名

内視鏡の勉強になる。

多くを学べる。

双方の視点から検討可能な点。
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Ｑ2について、上記理由がありました。
また、同じ理由が複数ありましたので、その中から抜粋して報告します。

発表日程が直前まで分らない。

発表の曜日が事前に分らず院内調整が出来ない。

参加費が高くなる。

◆無回答

大学所属に関しては良いが、地域だと2日間は大変。

内視鏡学会に所属しない外科医にメリットがない。

外科が2日参加せざるを得なくなる。

日程がどちらになるか直前まで不明。

会費が高い・内視鏡関係ない。

正直 内視鏡側の発表を開く時間がない。

合同開催は外科にとってはあまり意味がない。

料金の値上げ・2日間と長くなってしまった。

内視鏡のほうは会員ではないので。

平日は難しい。

まだ良くわからない。

日程の連絡が遅い。

2/3午後に肝胆膵がかたまりグループの内容がみえない。

直前まで1日目か2日目かのどちらの発表なのか不明で業務に支障をきたしたため。

一緒のほうがいい。

消化器内視鏡学会は自分にとっては関係ないので。

消化器内視鏡学会員ではないため。

様々な視点からの意見が聞ける。

◆やや満足に対する理由

一度に参加ポイント2つ取れるので。

分野ごとに分かれていて参加しやすい。

◆やや不満に対する理由

演題日程がどちらになるかわからない。

◆どちらともいえない

発表日が初日か2日目か分らないため。

もっと早く発表日がわかると良かった。（金曜か土曜か分らなかった。）

1日で2学会参加できる。

両方の学会に出席できるので。

平日は難しい。

プログラムが出来るまで発表の日程がわからない。（金曜か、土曜か）

事前に発表日がわからない。

プレナリーセッションは全て聞きたかった。

発表日がいつかわからないため。

発表日時の予想がしづらい。

日程の参加に難しい。

発表日程が分らない。

宿泊予約がギリギリまで出来ない。

1日で2学会出席できる。

評議委員がまとまっている。

参加費が上がった。

費用がかかり過ぎてはないでしょうか？

日程が直前まで不明。

金・土でプログラムが偏っている。

◆不満

休診などの準備が大変。

金曜日に業務があると聞きたいセッションが聞けない。

専門領域が土曜日にかたまっている。

合同にしなくてもよいと思う。

発表日が直前まで分らない。

初めてなので。

元々消化器内視鏡には参加していませんでした。



支部評議員の先生方にお尋ねします。

・

・

・

・

・

・

・

Ｑ6について、上記のご意見・ご要望がありました。
また、同じ理由が複数ありましたので、その中から抜粋して報告します。

どちらも
金曜日

どちらも
土曜日

どちらでも

16 30 25

昼

17

夕

18

143113

従来のままで、時間帯を変更したほうが良い

金曜日の昼 金曜日の夕 土曜日の朝 土曜日の昼 土曜日の夕
土曜日

から日曜

従来のまま
土日の

交互開催
内視鏡は金曜
消化器は土曜
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Q5.
無記入　　126

4 1

Q4. 次回の支部例会の開催形式は、どちらを希望しますか？

朝

4

時間帯
無記入

104

142 54 71 1

評議委員会の曜日・時間帯について

年一回は合同開催、1回は単独開催としてはいかがか。

金と土で消化器と内視鏡の主体日を決めた方が良い。

その場合の時間帯は？

Q6. その他、ご意見・要望がございましたら、ご自由にお書きください。

内視鏡学会に所属しない外科医にメリットがない。

あくまで「東北支部例会」なのだから今までのように1日でコンパクトに行ってほしい。

内視鏡学会が消化器病学会に埋没してしまう。

会員の個性は単独開催の方が、発揮されやすいのでは。

一般演題に2人座長は不要。（1人で充分）

同日開催がよい

合同開催 単独開催
どちらでも

よい
無回答


	合同開催アンケート



